4 Piéces
79 m?
Ref. MZIBA1232
559 000 €

Arcachon
Maison a vendre (33120)
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Michael Zingraf Real Estate vous présente cette maison de ville située
au ceceur du quartier de I'Aiguillon, a deux pas des commerces et du

port, et @ moins de 10 minutes a pied de la plage. Cette maison

entierement rénovée offre environ 79 m?2 habitables répartis sur deux
niveaux. Elle se compose un séjour exposé Sud-Est, une cuisine
aménagée et équipée, un cellier, trois chambres et une salle d'eau.
Avec son agencement optimisé et son faible entretien, cette maison se
vit comme un appartement, tout en bénéficiant des avantages d'un

logement indépendant. Un garage compléte ce bien.

Michael Zingraf Real Estate presents this town house located in the heart of the
Aiguillon district, a stone's throw from the shops and port, and less than 10
minutes' walk from the beach.This fully renovated house offers around 79 m2 of
living space over two levels.It comprises a south-east-facing living room, a fitted
and equipped kitchen, a pantry, three bedrooms and a shower room.With its
optimised, low-maintenance layout, this house can be lived in like a flat, while still
benefiting from the advantages of an independent dwelling.A garage completes the
property.

MICHAEL ZINGRAF BASSIN ARCACHON
113 boulevard de I'Océan - 33115 PYLA-SUR-MER
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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